
Ata da Câmara Setorial de Aves e Ovos  

Data: 10/04/2007 – 15H00 
 
Local: Sala do Ovo  
Secretaria da Agricultura e Abastecimento 
Av. Miguel Stéfano, 3900 – São Paulo - SP 
 
 
Presentes:  
 
Adolfo Bottura (Reproavic Ltda); Aldair Pello (Frango Forte); Anselmo Lucchese (CDA/SAA); 
Carlos Zanchetta (Zanchetta Alimentos Ltda); Cláudio Alvarenga de Melo (CDA/SAA); Érico 
Pozer (presidente Câmara Setorial de Aves e Ovos); Fernando Buchala (CDA/SAA); João de 
Almeida Sampaio Filho (Secretário de Agricultura); José Marcelo Pavam (Céu Azul Alimentos); 
José Roberto Bottura (APA); Lúcio Oliveira Leite (CDA/SAA); Luis Robson Muniz (Câmara 
Setorial de Ratitas); Marco A. Pedreira (Fricock Ltda); Mauricio Momberg (Frango Forte); 
Nelson Pedro Staudt (CODEAGRO/SAA); Paulo Roberto Valério (Fricock Ltda); Suzely de 
Miranda (Câmara Setorial/SAA); Vilnei José Milanesi (Pena Branca); Yasuhiko Yamanaka 
(Sindicato Rural de Bastos); 
 
Pauta : Programa Nacional de Sanidade Avícola 
 
Tópicos Discutidos: 

 
A reunião é iniciada pelas boas vindas do Sr. Secretário de Agricultura João de Almeida 
Sampaio Filho. O Sr. Érico Pozer – presidente da Câmara Setorial de Aves e Ovos, agradece a 
presença de todos e ressalta sua preocupação do Estado de São Paulo diante do Programa 
Nacional de Sanidade Avícola, principalmente se obter uma nota diferenciada em relação aos 
demais Estados, por isso é necessário que existam requisitos básicos para atender a Instrução 
Normativa 17 e fez uma breve explanação sobre o panorama geral da avicultura do Estado de 
São Paulo. 
 
O Sr. Érico passou a palavra ao Sr. Fernando Buchala, médico veterinário da CDA - 
Coordenadoria de Defesa Agropecuária que fez uma apresentação do Programa Estadual de 
Sanidade Avícola que coordena desde 1997 (Em anexo). 
 
O Sr. Secretário de Agricultura e Abastecimento João Sampaio Filho indagou se outros Estado 
já aderiram ao Programa. 
 
O Sr. Fernando informa que Santa Catarina e Pernambuco serão auditados em Maio.  
 
O Sr. Érico sugeriu uma ampliação do recurso do FEAP – Fundo de expansão do Agronegócio 
Paulista, pois a cadeia tem o compromisso e vontade de aderir e adequar. Destaca que outros 
Estados brigam para entrar aqui, mas não torcem pela produção paulista. Em relação ao 
Programa salienta que os Estados que serão auditados se prepararam, poderá haver 
diferenciação sanitária e se São Paulo não aderir a todas as normas haverá restrições e 
ressalta uma possível Guerra Comercial. 
 
O Sr. Buchala informou que o MAPA – Ministério de Agricultura, Pecuária e Abastecimento 
está fazendo muitas mudanças e há um compromisso em tornar as informações via eletrônica 
como o GTA – Guia de Transporte Animal. 
Os presentes sugeriram algumas mudanças para a auditoria do Programa Nacional de 
Sanidade Avícola e o Sr. Secretário comunicou que a Secretaria de Agricultura fará o possível , 
trabalhando junto com o Ministério e em breve o FEAP será reformulado.  
 
Sem mais, a reunião é encerrada. 
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